

# IWO

## Kapolres Sumbawa Barat Serahkan Daging Hewan Kurban Secara Simbolis Kepada Masyarakat

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.IWO.OR.ID](http://SUMBAWABARAT.IWO.OR.ID)

Jun 18, 2024 - 08:54



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat membagikan daging qurban kepada masyarakat yang membutuhkan di Kabupaten Barat. Pembagian daging hewan Qurban ini dilaksanakan di halaman Masjid Ar Rahmatullah Polres Sumbawa Barat, Senin 17 juni 2024.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K., pada kesempatan itu mengatakan, dalam kegiatan pelaksanaan qurban yang dimulai dari melaksanakan sholat idul adha 1445 H di Masjid Ar-Rahmatullah Polres Sumbawa Barat, menyembelih hewan kurban hingga mendistribusikan kepada masyarakat yang berhak menerima.

Usai melaksanakan sholat idul adha 1445 H, Panitia qurban langsung melaksanakan penyembelihan hewan qurban dilapangan Apel Wicaksana Laghawa Polres Sumbawa Barat yang disaksikan Kapolres dan segenap PJU Polres Sumbawa Barat.

Dikatakan Kapolres, kegiatan qurban ini secara rutin tiap tahunnya di laksanakan, sejak tahun 2013 yang di inisiasi oleh Kapolres Sumbawa Barat AKBP Teddy Suhendyawan Syarif,S.IK hingga tahun 2024 Alhamdulillah masih tetap berjalan.

Lanjutnya, Qurban di Polres Sumbawa Barat ini bisa terlaksana karena seluruh personil menyisihkan sebagian rezekinya selama 1 tahun sehingga setiap tahun seluruh personel bisa melaksanakan qurban.

“Alhamdulillah atas ketaqwaan yang dimiliki seluruh personil kewajiban ini terus bisa terlaksana. Semoga Allah SWT mencatat segala amal perbuatan kita semua,”ucap Pria yang kerap disapa Yasmara itu.

Daging hewan qurban yang disembelih di Polres Sumbawa Barat selanjutnya distribusikan kepada masjid- masjid yang ada di Kabupaten Sumbawa Barat untuk selanjutnya diberikan kepada warga masyarakat yang berhak menerima.

“Insyaallah komitmen kegiatan ini secara rutin di laksanakan oleh personil Polres Sumbawa Barat ,mudah mudahan tahun depan jumlah hewan qurban bisa meningkat,”pungkasnya.

Selanjutnya, penyerahan daging Hewan kurban ecara simbolis dilakukan oleh Kapolres Sumbawa Barat dengan didampingi Wakapolres Kompol Didik Harianto S.H dan Kasat Intelkam Polres Sumbawa Barat AKP Yunus Lobar SM menyerahkan daging hewan qurban kepada masyarakat. (Adb)